

Une importante victoire de Cuba à l'Olympiade mondiale d'échecs à Batoumi



La Havane, 27 sept. (RHC).- La sélection nationale masculine a remporté une importante victoire ce mercredi à l'Olympiade mondiale d'échecs à Batoumi, en Géorgie.

Les Cubains ont battu 4 à 0 l'équipe de l'Albanie. La victoire la plus importante est peut-être celle qu'a remportée Yusnel Bacallo au premier échiquier avec les pièces blanches sur Erald Dervishi.

L'entraîneur du Cubain, Rodney Pérez, a fait remarquer dans des déclarations à la presse que Bacallao a mis en échec deux joueurs de très haut niveau.

Suite aux victoires de Bacallao, de Yuri Gonzalez, d'Isan Ortiz et d'Omar Almeida, la sélection cubaine masculine détient en ce moment 5 points et a escaladé à la 23e position du classement général.

Les dames avaient au programme une série de parties plus difficile face aux Chinoises, championnes de l'édition précédente. Malgré la résistance opposée par les Cubaines, seule Lisandra Llaudy a réussi à faire partie nulle. Ses trois autres coéquipières ont été mises en échec.

«Elles ont toutes joué très bien, d'ailleurs Yaniet Marrero a eu à un moment donné la possibilité de remporter la partie » a commenté leur entraîneur, Aramis Alvarez.

Après les résultats de ce mercredi, les Cubaines sont passées à la position 48e du classement général. Leurs prochaines adversaires, les Islandaises semblent plus faibles que les Cubaines et pourraient donc faciliter une montée dans la qualification.

Les Chinoises sont en tête de liste. Elles ont gagné leurs trois premières séries de parties et elles sont suivies des équipes de l'Algérie, de la Mongolie, de la Géorgie et des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/172565-une-importante-victoire-de-cuba-a-lolympiade-mondiale-dechecs-a-batoumi>



Radio Habana Cuba